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１．３月のロータリーレー

トは、１ドル１５１円とな

ります。

２．４月のプログラムが、

理事役員会にて承認されま

した。

３．次週の例会は３月１３日(水)通常例会とな

ります。会員皆さま方の出席よろしくお願いい

たします。

４．３月１７(日)２０２３年度米山記念奨学生

修了式が行われます。卒業生の仁群君、カウン

セラーの山田博司会員、米山記念奨学委員の堀

江誠一委員長が参加されます。

尚、参加費は、理事役員会にて承認されました

ことを併せてご報告いたします。

５．３月２７日(水)花見移動例会―出席率向上

例会が開催されます。１５日(金)までに出欠の

有無及び、会員皆さま方の出席のお声掛けよろ

しくお願いいたします。

金子会員後ほど宜しくお願いします。働き方改革は、私た

ちの社会だけでなく、個々人の生活にも大きな影響を与え

る重要なテーマです。テクノロジーの進化、グローバル化

の進行、そして何よりも人々の価値観の変化により、働く

ことの意味や働き方は大きく変わろうとしています。

ちょっと気になって検索したところ、働き方改革の中でハ

ラスメント対策は重要な施策らしいです。更に気になり

「ロータリーハラスメント」で検索すると、明石コンパニ

オン事件が出てきました。３時間ちょっとの懇親会で、コ

ンパニオンの「胸に触る、抱き寄せる」行為が、過激な性

被害（強制わいせつ罪）とされ、４人のロータリアンが逮

捕されています。直近では、岐南町長のセクハラ事件 99

件 頭ポンポンが最多 辞職２件とも一昔前にはありえな

い結果になっています。このような時代の変化に適応し、

前進するためには、私たちは互いに学び、支え合うことが

不可欠です。ロータリークラブは、まさにそのような学び

と支援の場を提供しています。私たちは、多様なバックグ

ラウンドを持つ会員同士が集い、経験や知識を共有し合う

ことで、個人としても、コミュニティとしても成長できる

環境を持っています。金子会員の卓話を聞くことで、働き

方改革についての理解を深め、私たちの日々の活動にどう

活かしていくかを考える良いきっかけになることでしょう。

私たちは、金子会員の話から多くを学び、それを自分たち

の活動に反映させていけることを楽しみにしています。あ

と、事務局員へのボディタッチは厳禁とします。以上、会

長挨拶となります。本日も宜しくお願い致します。

会長挨拶 楯 基之 会長 幹事報告 大屋 文夫 幹事

３月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆ 堀江誠一会員 ２４日

委員会報告

修了証授与

大宮東ロータリークラブの皆様、こ

んにちは。さて、今日の会員卓話は、

金子万浩会員による、非常に時宜を

得たテーマである「働き方改革につ

いて」です。金子会員は社会保険労

務士として、働き方改革の分野で豊

富な経験をお持ちであり、今日はそ

の知見を共有してくださいます。

☆☆結婚祝い・入会祝☆☆

田村琢実会員 ４日 大石秀成会員 ９日

横山勇一会員 １１日 三枝和男会員 １８日

金子浩万会員 １８日 小林 聡会員 ２０日

山田雅明会員 ２６日

楯基之会長

働き方改革は、2018年に法案が成立して、2019年4月から

法律が施行されて現在に至ります。まずは来月から建設

業、運送業関係の基本となる時間外労働の上限規制の導

入です。中小企業では2020年から始まっていますが、原

則として月45時間以内、年360時間以内、臨時的な場合で

も建設業は年720時間以内、月100時間未満、複数月で80

時間以内、運送業は１日の休息時間が11時間以上、9時間

を下回ってはいけません。施行して5年経ちますが年次有

給休暇の取得は、最低年5日の有給休暇を取らせなければ

罰則があります。去年の4月からは、月60時間超の残業の

割増賃金率が25％から大企業と同じ50％に中小企業も引

き上げになりました。あまり該当することはないかと思

いますが、月60時間超の残業について代替休暇が出来ま

す。まだ努力義務ですが、勤務時間の終業から始業まで

を9～11時間以上のインターバルの設置を推進しています。

従業者の健康のため、家族との大切な時間の確保、メリ

ハリのある生活、より優秀な人材採用と定着率の向上が

考えられます。去年から産後パパ育休というのができま

して、出産予定日から産後8週間までの期間内であれば、

最長4週間取れるというものです。そしていよいよ今年10

月から、社会保険適用拡大が始まります。厚生年金の被

保険者の人数が12ヵ月のうち6ヵ月以上50人を超えること

が見込まれる事業所が対象です。特定求職者雇用開発助

成金といって一人親の女性、60歳もしくは65歳以上の高

齢者や障がい者を、職安など経由して採用した場合「自

動更新」であれば助成金が受けられます。最後に働き方

改革が進んでいくなかで、企業はいろいろ変改が求めら

れております。その中でも以前から言われる「人員の定

着や確保」がとても重要でかつ難しい問題かと思われま

す。皆さんはどのようにお考えでしょうか。私はロータ

リーの会員増強に似てると思いました。

三枝和男副会長

ロータリー情報委員会 横田勝美委員長

次年度は、ローターアクトと一緒に地区補助金を特

別枠で付けていただけるということで、次年度青少

年奉仕委員長と連帯を図りながら、次年度理事会で

進めていきたいと思っています。３年前の財団の寄

付100％達成の我がクラブは1,200ドルが申請できる

のと、クラブから400ドル以上出すことになりまして、

合計1,600ドル以上のプロジェクトができることに

なっています。

ロータリーの友３月号のP７「トイレ、その先へ」と

あります。食べることも大事ですがトイレも非常に大

事だと思います。P38地区大会の情報が出ていますの

でご一読ください。P４５各クラブの会員数が出てい

ます。第2770地区は３３名減っています。どなたか候

補者がいらっしゃいましたら是非ご紹介願います。よ

ろしくお願いいたします。

卓話

社会保険労務士

金子浩万会員

テーマ

「働き方改革について」

＊山田宗一会員

＊大石秀成会長エレクト、三枝和男副会長、横山勇

一会員

＊河本博会員、瀬田雄一会員、楯基之会長、横田勝美

直前会長、渡部正司会員

＊大屋文夫幹事、岡田悦行副幹事、金子浩万会員、

志村広会員、立原靖広会員、千代邦夫会員、堀口勝

三会員

＊懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

１７件５３，０００円 合計 ８０５１，０５３円

スマイルＢＯＸ報告 立原靖広委員長代理

出席報告 立原靖広委員長代理

1/27に行われた

RLIﾊﾟｰﾄⅢ修了証

の授与です。

大石秀成会長エレクト

大屋文夫幹事

本日、例会後パスト会長会が開催されます。関係各

位の皆さま出席をお願いいたします。
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